

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa penggunaan media pembelajaran *Strip Story* efektif terhadap kemampuan menyusun kalimat pada siswa tunarungu kelas V SD di SLB Negeri 1 Kulon Progo. Keefektifan tersebut telah sesuai dengan kriteria yang telah ditentukan, adapun hasil yang diharapkan dalam penelitian ini adalah terjadinya peningkatan pada nilai *posttest* setelah diberikan *treatment* melalui media pembelajaran *Strip Story*, sehingga nilai yang diperoleh subjek melebihi dari hasil nilai *pretest* sebelum mendapatkan *treatment* melalui media pembelajaran *Strip Story*. Pada subjek VG peningkatan tersebut dapat ditunjukkan dengan kemampuan membedakan subyek dengan obyek dan sudah bisa membedakan serta menyusun kalimat sudah benar. Pada subjek WF peningkatan tersebut dapat ditunjukkan dengan membedakan keterangan waktu dengan keterangan tempat dan sudah bisa membedakan serta menyusun kalimat sudah cukup. Pada subjek BT peningkatan tersebut dapat ditunjukkan dengan membedakan keterangan waktu dengan keterangan tempat sudah bisa membedakan dan menyusun kalimat sudah cukup. Hal tersebut menunjukkan adanya keefektifan penggunaan media pembelajaran *Strip Story* terhadap kemampuan menyusun kalimat pada siswa tunarungu kelas V SD di SLB Negeri 1 Kulon Progo.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan, maka saran yang dapat disampaikan peneliti sebagai berikut:

1. Bagi Sekolah

Sekolah hendaknya memiliki informasi dan pengetahuan mengenai keberagaman media pembelajaran yang efektif dan menyenangkan untuk mengembangkan

keterampilan berbahasa siswa tunarungu. Hal tersebut dikarenakan siswa tunarungu membutuhkan media pembelajaran bahasa yang tepat sesuai dengan karakteristik dan potensi kemampuannya serta melatih kemampuan akademik menyusun pola kalimat bagi siswa tunarungu kelas V SD di SLB Negeri 1 Kulon Progo.

2. Bagi Guru

Guru dapat menerapkan media pembelajaran *Strip Story* dengan mempersiapkan prosedur penggunaan media yang tepat serta waktu yang cukup dalam pembelajaran Bahasa Indonesia untuk melatih kemampuan menyusun kalimat bagi siswa tunarungu kelas V SD di SLB Negeri 1 Kulon Progo.